

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.06.2024

Neue Sporthallenbelegung in München – fehlende Transparenz?

Die ersten Beschwerden erreichten uns kurz nach Ende der Pfingstferien. Einige Sportvereine haben massive Probleme mit der neuen Belegungspraxis der Sporthallen des Referats für Bildung und Sport. Weitere Berichterstattungen in TZ und Merkur vom 13.06.2024 und 18.06.2024 zeigen, dass es weitere betroffene Vereine in München gibt.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Vereine haben sich bereits beim Referat für Bildung und Sport gemeldet, die Probleme mit der neuen Belegungspraxis haben?
2. Wie viele Vereine haben einen Mehrwert durch die neue Belegungspraxis?
3. Wie läuft die Einbindung der Vereine, die sich mit den Vorschlägen des ZIMs unzufrieden zeigten?
4. Wie viele Fälle konnten bisher zufriedenstellend gelöst werden?
5. Kann das neue Belegungskonzept tatsächlich zum neuen Schuljahr starten?

Manuel Pretzl
Fraktionsvorsitzender

Ulrike Grimm
Stadträtin